平成30年度 学校 Webページ http://www.sendai-c.ed.jp/~kabasho/



蒲小だより

No.13

Tel 286-4951 2018.12.21

仙台市立蒲町小学校

体験を通して様々な学びをしています

学習発表会後が終わった後は学びの充実の1か月でした。教室では、2年生が一生懸命九九を唱えていたり、4年生が「ごんぎつね」の心情を真剣に考えていたりと、各学年がそれぞれ大事な学習に取り組んできました。また、出かけたり、講師の先生を招いたりして、体験を通して考えを深める学習がたくさんありました。

1年生は、12月5日(水)に生活科の学習で、地域の方を講師にお招きして「昔あそびの会」を行いました。子供たちは、講師の皆様からあやとり、お手玉、けん玉、コマ回し、竹とんぼ等の遊びを教わりました。今年も講師の方(かすみ親和町内会長)から、手作りの竹とんぼを子供たち全員にいただきました。最近も休み時間に、教わった遊びをして過ごす様子が見られます。

5年生は、12月12日(水)に総合的な学習の時間に、お米作りでお世話になった田んぼの講師さんをお招きして、収穫祭を行いました。お米について調べてまとめたことを発表し、収穫したお米を炊いてカレーライスにして一緒に味わいました。田んぼの講師さんからは、田植えや稲刈りをするだけでなく、よく調べてまとめたとほめていただきました。

6年生は、同じく12日(水)に仙台駅前 AER ビルにある子ども体験プラザでスチューデントシティの学習を行いました。子供たちは、スチューデントシティの住民になり、地元の企業が出店したブースの店員として働いたり、消費者として購入支払いをしたりして、疑似社会体験をしました。企業の方からどんな気持ちでお客様に接しているのか、社会で働く際に大切なことを教わりました。保護者ボランティアの方にも支えていただきました。





他にも2年生はダスキンの方を講師に迎えてお掃除教室を、3年生は外国籍の方をお招きして国際交流を、4年生はソーレメディカル老人ホームを訪問して福祉体験と交流を、とちのきあすなろ学級は七郷小で近隣の小中学校と交流会を行いました。こうした充実した学びをすることができるのも、地域の方々、周りの大人の方々のおかげです。あらためてお礼申し上げます。ありがとうございます。

1月の行事予定

- 1 (火) 元旦 2019年のスタートです!
- 4(金)御用始め
- ※12/29(土)~1/3(木)学校閉庁
- 8 (火) 冬休み明けお話朝会 朝の交通指導① 特別タイム4校時限(12:20 完全下校)
- 9 (水) 朝の交通指導② 給食開始 委員会活動
- 10(木)朝の交通指導③ お話会(5年) PTA役員会・運営委員会
- 14 (月) 成人の日
- 15 (火) 歯の衛生週間 (〜18日) SC ALT 来校日

- 16(水)代表委員会 お話会(3年とち・あす)
- 18(金) 仙台市小中学校図工美術合同展 ~22(火) せんだいメディアテーク
- 21(月)給食週間(~25日) OP
- 22 (火) キッズタイム SC ALT 来校日
- 23 (水) 3年: スケート教室 お話会(4年)
- 24(木)4年:スケート教室 6年:租税教室
- 28 (月) OP
- 29(火)キッズタイム SC ALT 来校日
- 30 (水) 4 校時限

SC スクールカウンセラー来校日 OP お話しポケット(読み聞かせボランティアさん来校日)

おめでとうございます

OMOA 美術館仙台児童作品展 絵画の部 東北放送賞 6年 〇〇〇〇さん

宮城県美術館県民ギャラリーにて表彰されました

〇仙台市小学生防火ポスターコンクール 佳作

2年 0000さん

〇仙台市八木山動物公園作文コンクール 佳作

1年 0000さん

○植物の詩 作詞コンクール どんぐり山賞

2年 0000さん

○全国書画展覧会 書の部 特選 6年 ○○○○さん 5年 ○○○○さん

〇平成30年度青少年健全育成連絡協議会 健全育成標語

【最優秀賞】

えがおさく ふわふわことばで はなそうね

2年 0000さん

勇気だせ 1人でかかえず 助けてと

6年 0000さん

【優秀賞】

おもいやり みんなのきもち いいきもち

あさごはん しっかりたべよう おいしくたべよう 1年 0000さん

てつだうよ その一言で えがおうむ

ふわふわことば みんなのこころが いいきもち

あいさつで みんなに広がる えがおのわ

一言で 相手の気持ち 変わるかも



1年 0000さん

3年 0000さん

4年とちのき 0000さん

4年 0000さん

5年 0000さん

いじめ防止「絆」サミット

12月6日に『いじめ防止「絆」サミット』が開催されました。市内 全公立小中学校から代表児童生徒が集まり、いじめ防止について各校 の取組を発表し合いました。蒲町小からは5年生の〇〇〇〇さんが代 表として参加し、積極的に意見を発表して活躍しました。会の後は、 参加者の代表5人に選ばれ、郡仙台市長との懇談にも臨みました。



荒井小学校の校章デザインを募集します

2020年4月に仙台市立荒井小学校が開校します。11月から校舎の建設工事が本格的に始まりま した。関係町内会の会長様や七郷小・蒲町小の PTA 本部役員の皆様、そして両校の教職員等からな る荒井小設立委員会も立ち上がり、定期的に話し合いを行っています。現在は新しい学校の校章に ついて話し合っており、校章のデザインを両校の児童・保護者の皆様から広く募集することになり ました。本日, 応募用紙を配付しましたので, 冬休みに取り組んでみてはいかがでしょうか。1月 21日(月)まで担任に提出してください。優れた作品をもとに新しい学校の校章 のデザインを決定します。

ちなみに本校の校章は、「勉強」「健康」「勤労と責任」を表す三本の鉛筆に、蒲の 穂を形どった「小」の字がのっています。また、この「小」の字は、互いに手を取 り合って助け合い、励まし合う優しい思いやりを表しています。



「学ぼう!ネットモラル」リーフレットを配付しました!

仙台市教育委員会より情報モラル教育リーフレット「学ぼう!ネットモラル」(2018 仙台版)を



配付いたしました。このリーフレットは、親子の対話のきっかけづくりを目的に 作成されており、担任からは、「家族の方と一緒にリーフレットを見ましょう。」 と声をかけています。冬休み中にぜひご家族でご覧になり、インターネットを介 したトラブルや、家庭内でのインターネット利用のルールについてお話ください。